

le dos plat comme le Lezart, qui a aussi les jam-⁵
bes beaucoup plus courtes, avec lesquelles il
court fort viste sur terre; au lieu que le Camé-
leon, a les jambes plus longues, & ne va aisé-
ment que sur les arbres, où il se plaist plus que
sur terre, parce qu'il craint, à ce qu'on dit, les Ser-
pens dont il ne se peut pas garantir par la cour-
se, & que de là il les épie, attendant l'occasion
qu'ils passent ou qu'ils s'endorment au dessous
de luy, pour les faire mourir par sa bave qu'il
laisse tomber sur eux.

Belon a remarqué deux especes de Camé-
leons, dont l'un se trouve en Arabie, l'autre en
Egypte: Faber Lynceus adjoûte un troisiéme
qui est le Mexicain. Celuy que nous décrivons
est l'Egyptien. Il nous a esté apporté vivant de
ce pais: il estoit des plus grands qui se voyent,
ayant en tout, compris la queuë, onze pouces
& demy de longueur, dont celuy d'Arabie & de
Mexique n'ont que la moitié. C'est pourquoy
Pline s'est abusé de beaucoup quand il l'a fait
aussi grand que le Crocodile. Saumaïse attri-
buë cette faute à la mauvaise traduction que cet
Auteur a faite du Livre que Democrite a écrit
du Caméleon, dans lequel, selon le Dialecte
Ionique, le Crocodile est apellé du nom qui si-
gnifie communément le Lezard. La teste du
nostre avoit un pouce & dix lignes: depuis la
teste jusqu'au commencement de la queuë il